

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El hogar navarro en Sevilla ofrece este viernes una conferencia sobre la historia de la pelota

La charla tendrá lugar en el Ateneo de Sevilla y será impartida por José Miguel Valderrama, presidente del hogar navarro

Jueves, 22 de mayo de 2014

El presidente del Hogar Navarro en Sevilla, José Miguel Valderrama, impartirá este viernes, 23 de mayo, una conferencia audiovisual con el título "Historia de la pelota. El frontón y el juego a mano". La charla tendrá lugar en el Ateneo de Sevilla, sito en la calle Orfila, nº 7, a las 20 horas.

La conferencia abrirá el II Festival de Pelota a Mano "Ciudad de Sevilla", que programa siete [partidos de pelota](#) entre el sábado, 24 de mayo, y el domingo, día 25, con la participación de pelotaris profesionales como Hodei Beobide, José Luis Molina y los hermanos Emilio y Luis Cabrerizo.

La conferencia hará un recorrido por la Historia de la pelota, desde sus orígenes en torno al año 2.500 a.C. hasta la actualidad. Se analizará sus características en las civilizaciones egipcia, griega y romana, su paso por la Edad Media y su auge en los siglos XII al XV, cuando se le consideró un juego de reyes, fundamentalmente en Francia.

No obstante, no es hasta mediados del siglo XVIII cuando se sitúa el comienzo de la pelota moderna, la pelota vasca, como se le conoce en la actualidad. Para esta época, Navarra y las Vascongadas se habían convertido en los puntos más importantes de afición y práctica de la pelota en toda Europa, afición que continuará durante todo el siglo XIX, hasta desembocar en el profesionalismo del siglo XX.

En su exposición, Valderrama detallará, asimismo, los aspectos técnicos de la pelota moderna, así como las modalidades pelotazales, incluidas las más antiguas y las menos practicadas. Para finalizar, hará un breve recorrido de la pelota en Andalucía.

El II Festival de Pelota a Mano "Ciudad de Sevilla" está organizado por el Hogar Navarro, Casa de Soria, Real Club Pineda, Asociación Deportiva "Huerta del Perejil", Asociación Amigos del Frontón y Centro Deportivo Socio Cultural Militar Ejercito de Tierra "Hispalis" y cuenta con el patrocinio del Instituto Municipal de Deportes.